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Cantique : Chante Hosanna pour le Roi. 

16 :16  Vous pouvez vous asseoir. Je vous souhaite la bienvenue au Nom du Seigneur 
Jésus. Êtes-vous content d'être ici ? Gloire au Seigneur ! Je le suis aussi. Si vous 
pouvez l'entendre, le diable essaye toujours de me donner, peu importe ce que c'est qui 
sévit, je n'arrête pas de le frapper en retour. Veuillez donc me supporter, ça va être pire 
que jamais mais, je chante toujours “Hosanna.” (Applaudissements) 

Le diable a dit : appelle seulement Frère William, tu n’as pas à chanter ce soir.” Il a dit : 
« Non, je ne vais pas chanter ce soir. » Je dois me lever et chanter. 

Avez-vous apprécié la communion ? Quel merveilleux service c’était ! Vous pouviez 
sentir l’onction spéciale qui s’y trouvait, le Seigneur et … C’est tellement exceptionnel. 
C’est tellement merveilleux! Nous en parlions au travail pendant toute la semaine avec 
Frère Samuel et les employés, ce que c'était et ce que ça signifiait pour tout le monde, 
c'était simplement, c’était véritablement un jour mémorable, aux yeux de l'Épouse et ce 
que cela signifiait pour nous. D’avoir l'opportunité de nous rassembler pour le faire, et 
c'est tout simplement merveilleux. Nous nous sommes régalés. Vous savez, Frère 
Branham, il a dit, il a dit que les enfants d'Israël, il a dit que c'était un type de la 
communion. Il dit que ce qu'ils ont fait. Il a dit, les enfants d'Israël quand ils sont sortis, il 
dit mais l’anti-type, de ce que nous avons, il dit que c'est différent de cela. Il dit ceci 
c'était le sang, alors, dit-il, puis il dit qu'ils sont sortis, il dit parce qu'ils ont fait cela en 
type. Il dit que pendant 40 ans, ils étaient dans le désert. Ils n'avaient pas de maladie, 
les habits ne s’usaient pas, rien. Ils n'avaient pas de problèmes pendant 40 ans et il dit 
que ce type-là, c'était le sang des animaux. Il dit que ceci est le Sang de Jésus-Christ. 
(Applaudissements) 

Vous pouvez vous asseoir. Ça nous montre véritablement que, l'Épouse, nous vivons 
encore au-dessous de nos privilèges. Jusqu'à ce que cette Épouse reconnaisse 
véritablement qui Elle est et mette en action les choses que le prophète nous a dites. Le 
Saint-Esprit continue de nous dire, soir après soir, après soir, qui nous sommes. Je 
crois effectivement que le Seigneur nous permet de reconnaître qui nous sommes, des 
fils et des filles de Dieu ….?... et c’est mettre cela en action et nous le croyons vraiment. 
Quand nous prions, nous y croyons,  tout ce que nous voulons et dont nous avons 



besoin, peu importe à quoi cela ressemble, c’est terminé. Il a dit si ça pouvait faire ça, le 
sang des animaux, alors le Sang de Son propre Fils, ce qu'Il est pour nous. Gloire au 
Seigneur ! Amen. J’aime …(Applaudissements) 

19 :46  J’aime comment Frère Branham a continué sa lettre d'amour pour nous, si vous 
l’avez remarqué, dans “La Communion”,  ou il est revenu au Tucson Tabernacle et il en 
a encore fait référence, il a dit que ça faisait trois ans, il a dit : « que je n'avais pas 
d'endroit et il était tellement excité à l'idée de faire ce service de communion et d'être 
dans un endroit où il pouvait être et il le dit là-dessus. Il dit : «  je pense que peut-être le 
Seigneur, Il nous a tout simplement laissés attendre si longtemps pour que nous 
puissions l’apprécier.” (Applaudissements) Amen. Quand je l’ai entendu dire ça, je me 
suis dit, vous savez quoi ? Seigneur Jésus, Tu as maintenant un endroit, une chaire ou 
Tu peux prêcher à chaque service! (Applaudissements) 

Maintenant, nous attendons simplement que l'enlèvement ait lieu. Nous attendons que 
cela se produise. Il dit, alors quand ce temps viendra, il dit que nous verrons les morts 
en Christ devant nos propres yeux. Et quand cela arrivera, alors nous saurons sans 
l'ombre d'un doute que : “J’y suis arrivé.” Amen. Vous pouvez vous asseoir ! 
(Applaudissements) 

Il a dit comment ce sera. Je veux dire si vous pourrez voir les saints ressuscités d'entre 
les morts de vos propres yeux, sincèrement, vous parlez de la foi de l'enlèvement ! Je 
ne vois rien qui m'empêchera d'être enlevé. En un instant, parce que Frère Branham a 
dit quand cela arrivera, il a dit en un instant en un clin d'œil. Ça doit arriver, bien pour 
moi ça doit arriver. Quand vous le verrez, je dois être enlevé. À la minute où je le verrai, 
instantanément dans ma pensée je me dirai, j’y suis arrivé. Me voici, je m'en vais. 
(Applaudissements) 

22 :22  Pour le Seigneur, de voir ces saints, il y a une chose que nous devons faire: 
« Rester avec la Parole. » La chose la plus importante, de rester avec la Parole. Amen. 

Il dit dit, et nous allons l’entendre ce soir, il dit que c'est ça le camp de Dieu, il dit que de 
rester avec cette Parole, ça a toujours été ainsi. Nous devons aller dans Son camp. Il a 
dit que quand nous entrons dans Son camp, il dit qu’il n’y a aucune limite, aucune 
limite. Il n’y a pas de limite, à ce que les saints de Dieu peuvent faire et ce qui peut 
arriver. Il a dit : "Donnez-moi dix personnes, dans un même esprit, un même accord, 
l'enlèvement aura lieu, alors rassemblons-nous. (Applaudissements) 

J'aime ça. Il dit que les enfants d'Israël, il dit, Moïse, quand ils sont arrivés et qu'ils ont 
atteint l'autre côté, ce qu’ils avaient. Il a dit qu'ils avaient une Lumière confirmée, un 
prophète confirmé, les signes, les miracles, et une Colonne de Feu. 



(Applaudissements) Nous avons tous ce qu’ils avaient et encore plus, plus que ce qu’ils 
avaient.  

23 :38  Comme nous parlions l’autre soir, nous disions, Frère Branham parle des 
disciples lorsqu'ils étaient dans la barque, dans la tempête et tout le reste, il dit qu'ils 
étaient tous bouleversés et qu'ils étaient tous nerveux à propos de ce qui se passait et 
qu'ils étaient tous effrayés, et il y avait Jésus juste-là. Il a dit, ils pouvaient se tourner et 
Le voir juste là. Et il dit qu'aujourd'hui Il est plus proche que ça, plus proche que ça, 
juste ici. (Applaudissements) 

Nous sommes ici ce soir, nous sommes simplement des aigles, Frère Branham l’a 
encore amené dans cette bande là. Il a dit que ce n'était pas Ella Branham et tout le 
reste. Il a dit : « J'étais un aigle » je me réjouis de ce qu’il était un aigle, nous sommes 
aussi des aigles, des aigles. Nous sommes des aigles. Nous écoutons, Papa Aigle. 
Amen. Au cas où … Quelqu’un ici a-t-il écouté la citation du jour aujourd’hui? Nous 
nous préparons à l'écouter encore. Ça m’a tellement béni ce matin d'entendre Frère 
Branham dire ça.   

Il dit, “C’est ce que Papa Aigle pense de Ses petits (c’est vous) n’est-ce pas 
merveilleux? Oh, comme Il marche avec fierté. Il leur lance un cri perçant; ils Lui 
répondent d’un cri perçant. 

Il dit : “Voilà. Je suis Celui qui était.  

— Amen, Papa.  

— Je suis Celui qui est.  

— Amen, Papa. (Amen) 

— Je suis Celui qui vient. 

— Amen, Papa. 

— Je suis le même hier, aujourd’hui, et éternellement. 

— Amen, Papa. 

— Je suis toujours Celui qui guérit. 

— Amen, Papa. 

— Je donne toujours le Saint-Esprit. 



— Amen, Papa. 

— Je suis le même hier, aujourd’hui, et éternellement. 

— Amen, Papa. 

Amen, Papa Dieu. Amen. Gloire au Seigneur ! (Applaudissements) 

25 : 38 Pour les gens qui n'écoutent pas cette Voix, quand Papa Dieu crie pour nous à 
travers la Voix d'Élie, alors il y a d’autres cris, c’est nous. Nous savons qui crie, nous 
avons une autre écriture ici, c’est pour ça qu’on est des écrous.  

Excusez-moi, nous voulons faire quelques annonces et passer directement à la 
réunion, ce soir. Je tiens à annoncer que, si le Seigneur le veut, le dimanche, nous 
n'aurons qu'un seul service dimanche à cause de la longueur de la bande, nous allons 
essayer de jouer, de reprendre la bande du Jubilé dont je vous ai parlé.  

Je me suis vraiment senti conduit par le Seigneur la semaine dernière, à faire jouer la 
bande “Sortir du camp” que nous jouerons ce soir. Je vous ai dit que nous allions 
essayer de jouer tous les messages du Jubilé. Mais comme nous avons annulé le 
service, nous n'avions aucun moyen et j'ai senti que la bande, vous savez, la bande est 
très longue. C’est deux heures et dix minutes et je ne voulais pas vous garder aussi 
longtemps ce soir. Mais j'ai vraiment ressenti dans mon cœur de jouer cette bande et 
dimanche, ce que je veux faire, c'est jouer la bande et elle dure presque trois heures. 

 Donc si le Seigneur le veut, nous allons jouer une bande le dimanche pour que nous 
puissions vraiment l'apprécier, nous détendre, nous rassembler et adorer le Seigneur et 
donc … (excusez-moi) et ensuite nous annulerons comme vous le savez les deux 
services après cela, le mercredi soir et le dimanche suivant, puis nous nous 
rassemblerons pour annuler le mercredi soir. C'est jeudi le 31. Ce sera comme un 
service de longue veille, mais nous commencerons à 19h et nous jouerons la bande 
suivante du reste de la série du Jubilé, ce soir-là. Nous n'allons pas vous garder trop 
longtemps. Nous devrions avoir terminé vers 22h ou 23h ou quelque chose comme ça.  

Nous en parlions avec Frère Samuel, je crois que ce serait mieux si nous avions cela, 
parce que le nouvel an, que nous le fassions au Centre des Jeunes. Nous aurons plus 
de gens et puis aussi après, parce que beaucoup d'entre vous, voudront probablement 
rester aux alentours pour communier, n’ayant pas à travailler le lendemain. Rester. Sur 
les routes ici, tout le reste et les gens ivres et tout. Nous serons là-bas, et isolés, ça 
sera juste un peu plus facile et puis les gens, tout le monde peut venir et ils ne sont pas 
dans une autre partie du bâtiment et cela nous donne juste le temps d'être en quelque 



sorte au même endroit. Donc, si le Seigneur le veut, nous l’aurons au centre des jeunes 
à 19h30. Merci, Seigneur, qu’Il ait pourvu un endroit. (Applaudissements) 

Ensuite, Si le Seigneur le veut, dimanche, le 3 et je vous ai dit que nous pourrions le 
faire, ce qui est ... laissez-moi interférer, … insérer ici que les administrateurs et les  
diacres font un travail exceptionnel. (Applaudissements) 

Amen. Ils le font vraiment, C’est exceptionnel. Il y avait 1100 personnes ou quelque 
chose comme ça qui ont pris la communion en moins de deux heures. Tout le monde 
ont pris la communion et fait le lavement des pieds. Le lavement des pieds, Wow ! Je 
veux dire, c'était 34 minutes je pense, et tout le monde était entré puis sorti ? Je suis 
venu voir Frère George, il m'a appelé et m'a dit qu'il avait trouvé un siège et s’est assis. 
Il ne pouvait pas trouver personne, il disait : “Lave moi les pieds, lave moi les pieds”  

C'était spécial. C'était un moment tellement spécial. Vous savez, en parlant avec les 
diacres et à nos frères, c’est de voir que vous êtes tous venus étant préparés. C'est là 
toute la différence, vous étiez prêts. Quand vous venez étant prêts et préparés, Dieu 
alors fait quelque chose. La sincérité dont vous avez fait preuve, y compris en 
s’asseyant pendant une heure ou une heure et demie pour venir à cette table et la 
prendre, vous saviez ce pourquoi vous veniez, vous étiez préparés à ce que vous 
veniez chercher. C'était une telle bénédiction, une telle onction de vous voir tous venir 
prendre la communion. C'était vraiment, c'était vraiment une bénédiction du Seigneur. 
Mais les frères ont fait un travail impeccable et en essayant de faire cela. 

Vous avez vu comment à la fin et j’étais surpris qu’à cette communion, c’est que Frère 
Branham n'a pas terminé ce service. C’était à Tucson pour la série du Jubilé. Et je 
voulais vraiment que Frère Branham dirige le service de Communion. Je veux dire, 
d’avoir Frère Branham pour faire le service de Communion. Oh ! Gloire au Seigneur ! 

Mais d’'être capable de jouer cette section d’une autre Bande, de la placer là. Il lit les 
Écritures et fait tout. J'ai jeté un coup d'œil quand ça ne jouait pas. Vous savez, ça a fait 
du bruit et tout. Ça ne jouait pas, j'ai regardé les frères, vous savez, qu’est-ce qui se 
passe ? Que se passe-t-il ? Frère Mike est allé dans la pièce arrière pour connaitre ce 
qui se passait et tout. Il est ressorti et il a fait signe, …c’était comme... Je n'étais pas 
tout à fait préparé à ça. Oh, je ne sais pas. “Je dois prendre ma Bible, je dois lire et je 
dois juste le faire” et je me suis dit: “Non, attends un instant.” Nous voulons que Frère 
Branham conduise ce service ce soir, il va conduire ce service ce soir. 
(Applaudissements) 

31 :12  On a l'impression que ça a pris dix minutes, mais c'était à peu près 30 
secondes, il est revenu et a dit, tout va bien. Mais c'était merveilleux de l'écouter lire les 



Écritures, faire l’appel pour prier pour le pain et le vin, c'était simplement, c’était 
simplement merveilleux. 

Quelque chose que vous, quelque chose que nous n’avons pas dit à l'église. Mais 
quand nous avons commencé cela, que nous allions prendre la communion, c’est que 
nous voulions la faire en novembre. Je pensais que nous aurions un service de 
communion à ce moment-là, puis nous avons pris la décision et je vous ai dit : 
« Attendons jusqu'au 13 décembre, la date de la dernière communion de Frère 
Branham, et ce sera notre première communion ensemble. »  

En le faisant ainsi, j'ai donc contacté notre Frère Adam Evans et je lui ai demandé de 
préparer le vin pour le tabernacle. Et je lui ai dit que j'aimerais, je pense que nous 
devrions préparer notre propre vin et ce que Frère Branham dit, si vous n'avez pas de 
vin et que vous n'avez pas d'endroit où l'obtenir, vous pouvez utiliser le vin Mogen 
David, c’est du vin Kasher. Je ne voulais vraiment pas faire cela et j'en ai parlé aux 
frères administrateurs. Ils m'ont dit que le tabernacle avait un peu de vin et que nous 
avions probablement un gallon [3,8 litres] ou un et demi, quelque chose comme ça. Et 
notre Frère David Erickson dans son église, ils avaient un peu de vin, Frère, je pense 
David Phillips en avait aussi. Il a dit qu'ils avaient du vin. Alors nous avons calculé la 
quantité de vin qu’il y avait. D’accord c’est merveilleux. Nous avons donc assez de vin, 
pour au moins mélanger le tout et nous aurons un service de Communion. Parfait. On 
en a assez pour ça. 

 

J’ai donc comme j’ai dit à Frère Adam, commençons et vous savez, commençons pour 
que nous ayons notre propre vin, pour la prochaine fois que nous aurons la 
Communion, nous aurons notre propre vin. Je lui ai donc dit de venir ici au tabernacle, 
de prendre ce vin, de le prendre et de voir la quantité pour voir combien nous en avons. 
Il est donc allé, dans le processus de fabrication du vin, il a pris le vin d'ici, et tout était 
mauvais. Tout était tourné. Il avait de la moisissure, des bactéries et tout. C'était déjà 
contaminé. C'était simplement tourné. Et quand il a pris aussi le vin des autres frères, et 
tout. Il l'a ouvert et l'a pris, c’était du vinaigre. C’était tourné en vinaigre, très mauvais. 

Eh bien, le processus pour fabriquer ce vin: on doit acheter des raisins quelque part, 
des raisins biologiques. Je crois qu’il faut du temps pour le fabriquer. Et éventuellement 
ce que nous aimerions faire, espérons que nous n'aurons pas à le faire, c'est de cultiver 
nos propres raisins, les cultiver et fabriquer nous-même notre vin. Qu'à cela ne tienne, il 
faut attendre des semaines et des semaines pour que cela soit fabriqué. Il m'a dit : 
Frère Joseph, je ne sais pas ce qui s’est passé, c'est déjà prêt. (Applaudissements) 



33 :45  Il a dit : Voulez-vous l'utiliser. J’ai dit “Oui. bien sûr, utilisons cela.” Il a dit: Eh 
bien, je crois que nous allons en avoir assez. J’ai dit, c'est merveilleux.  

Il a donc pris le vin, et j'ai montré aux frères, aux administrateurs et aux diacres. J'ai dit : 
« le vin restant, nous allons devoir le jeter car il a tourné. » Aussi, nous étions assis là 
derrière, j’ai dit: Merci Seigneur, nous avons eu cela à la dernière minute. Nous avions 
commandé tous les verres et tout, essayant de tout avoir et que ça arrive deux jours 
avant. J’ai dit : “Oh mon Dieu,” Essayant de tout avoir.  

Une autre chose, c’est que…j’ai dit à Sœur Valérie, tu dois déjà commencer à préparer 
le pain, j’ai dit on doit déjà préparer un échantillon de pain et tout. Elle a dit “ Eh bien, 
comment se fait-il qu’ils utilisent du pain blanc ?  

Eh bien, Il semble que c’est ce qu’on a toujours utilisé.  

Elle a dit: “Eh bien, ils n’avaient pas de pain blanc à la farine blanchie, ils avaient du blé 
entier à l’époque.  

…. Vous avez du blé entier. (Applaudissements) 

Et puis quand les gens vont regarder et voir le pain brun, au lieu du pain blanc, vous 
savez ! C’est l'Écriture. Merci au Seigneur pour cela. 

Or, nous étions là derrière,  on se préparait pour aller à la Communion, dimanche 
après-midi et cela m’est venu à l’esprit, tout ceci est un vin nouveau, tout le vieux vin 
était tourné, tout ceci est un nouveau vin! (Applaudissements) 

Je pense que ça signifie quelque chose. Gloire au Seigneur !  

Levons nous. Nous allons prier, inclinons la tête. Merci au Seigneur une fois de plus 
pour Sa grâce, Sa miséricorde et Son grand amour pour nous, pour cette opportunité 
d'être ici de L’adorer, d'entendre Sa Parole et simplement de communier les uns avec 
les autres. Le remercier pour toutes les choses qu’Il fait pour nous. Il a dit nous 
parlerons du temps merveilleux que nous passons ensemble autour de la table du 
Seigneur. C'est juste un reflet de ce qui se passera de l'autre côté. Oh, comme ce sera 
merveilleux ! Ce merveilleux jour, quand Il viendra et essuiera les larmes de nos yeux. 
Nous ne nous inquiéterons plus de prendre les requêtes de prière. On aura plus à 
s'inquiéter des maladies et de toutes les choses qui stressent, les problèmes que nous 
avons. Tout sera terminé.  

Il est allé nous préparer cet endroit, maintenant même. Ça s’en vient. C’est très proche, 
c’est à la porte. Nous le croyons de tout notre cœur. C’est juste ici. Comme il a dit, ça 
peut être ce soir, gloire au Seigneur ! Gloire au Seigneur !  Comme nous T’aimons 



simplement. Nous voulons prendre ce temps, ce temps et Te dire combien nous 
T’aimons et T’apprécions. Merci Seigneur, pour tout ce que tu fais pour nous. Merci 
pour cette opportunité, de nous rassembler dans cette église, Seigneur. Quel endroit 
spécial c’est. Il a dit que c’est l’endroit le plus spirituel qui existe. C’est ce qu’il a dit. Ce 
sont les gens, c’est vous, parce que vous restez dans la Parole. Si nous restons dans la 
Parole, nous sommes dans le Camp de Dieu. Il dit que si nous sommes dans le camp 
de Dieu alors il n’y a aucune limite de ce que Dieu peut faire. Les fils et les filles de Dieu 
prononcent la Parole de Dieu, nous sommes des Dieu amateurs. Il a choisi les 
hommes, Il pouvait choisir n'importe quoi mais Il vous a choisi, vous, avant la fondation 
du monde.  

Ne laissez jamais Satan vous enlever ça. Ça bouillonne simplement à l'intérieur de 
vous, je suis la semence royale d’Abraham. Je suis un fils de Dieu, j’ai été prédestiné 
avant la fondation du monde. Et Satan, tu ne peux m’ôter ça. Je suis un croyant. C’est 
mien, Dieu l’a conquis pour moi, pour moi, pour moi. Gloire au Seigneur. Merci 
Seigneur pour cela. Puis que nous le voyions, et le réclamons, malgré les hauts et les 
bas et tout. Il sait que nous sommes juste humains, nous faillissons, mais c’est toujours 
là, le Sang est toujours là pour nous, l’expiation pour nous, la puissance de ce Sang. 

Le prophète a dit, si j’avais deux gouttes de ce Sang, je suis en train de regarder 
l'acquisition de cette goutte. Combien c’est merveilleux. Nous sommes l'acquisition de 
ce grand Sacrifice. Quel grand Amour.  

38 :24  Alors pensons dans nos cœur maintenant, à ce que nous voulons Lui demander 
ce soir, pas seulement pour vous même, pensez à quelqu'un d’autre. Frère Branham a 
dit quand vous commencez à prier pour quelqu’un  d’autre, c'est alors que la guérison 
vient pour vous. Il y a beaucoup de gens dans le besoin là-bas, ils ont besoin d’une 
touche venant du Seigneur. Il peut s'agir du salut ou de n'importe quoi d'autre. Nous 
avons des êtres chers, nous avons des gens, des familles, des amis. Seigneur, Tu es 
plus que capable. Cela remue le Père de l'entendre, Il dit qu'Il ne peut pas l'ignorer.  

Il est donc ici. Si vous pouvez ouvrir les yeux et voir maintenant, vous Le verrez, juste 
ici, Il est ici, Il est ici pour répondre à vos besoins. Alors, si vous en avez un dans votre 
cœur, levez la main vers Lui et dites “Seigneur, tu sais ce dont j'ai besoin. Réponds à 
mon besoin, Tu connais ma requête Seigneur Jésus. Père, je crois que tout mon cœur 
que Tu vas l’accorder. J’enfonce ce piquet un peu plus creux ce soir, Seigneur, mon 
Rocher tient bon, Tu es ce Rocher.  Je suis ancré en Toi et Tu es le Rocher. 

Alors chantons notre cantique Avance et touche le Seigneur alors qu’Il passe ici 

Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici; 
Il n’est pas trop occupé pour entendre ton cri. 



Il passe dès ce moment combler ton besoin; 
Avance et touche le Seigneur comme Il passe ici.  

INTRODUCTION DE LA BANDE  

Alors que nous arrivons à la meilleure partie du Service, d'écouter cette Nourriture 
emmagasinée, qui a été emmagasiné pour nous afin que nous ayons quelque chose 
sur quoi festoyer ce soir. Que nous puissions écouter afin de nous préparer, pour cet 
enlèvement qui aura lieu, très bientôt. Très très bientôt. Quel privilège c’est.  

Alors que nous courbons la tête une fois de plus. Pensez simplement à Lui, demandez-
Lui “encore une fois, Seigneur !” Tu es la bienvenue ici, oins-nous pour écouter ta 
Parole ointe. Seigneur nous voulons être comme Toi, c’est pourquoi nous sommes 
venus ici ce soir, pour être davantage comme Toi,  Seigneur, Jesus, ôte tout ce qui 
n’est pas comme Toi Seigneur. Nous voulons être dans Ton Camp, Seigneur, Nous 
voulons être remplis de Ton Saint-Esprit. Pas mon esprit, pas mon idée, pas mes 
pensées, ôte tout cela du chemin, laisse-nous simplement être comme le cantique qui 
dit: Ceux qui s’attendent au Seigneur, renouvelleront leur force, Ils courront sans se 
lasser. Nous marcherons par la foi parce que nous sommes dans ce camp avec Toi, 
Jésus. Seigneur, Tu es le bienvenu, viens et parle à chacun d’entre nous. Ouvre notre 
coeur et sois avec nous. Oins-nous fraichement de Ton doux, doux Esprit. Merci. 

Chantons notre chant, crois seulement, qui tant de fois a appelé ce prophète derrière la 
chaire pour apporter le Message de l’heure. Je crois que nous sommes, comme nous 
l’avons dit tant de fois, cette belle histoire d’amour, il voulait un endroit où il pouvait 
venir, ici, c’est chez lui, c’est Dieu qui a choisi cet endroit avant la fondation du monde, 
Il l’a fait, Il l’a prédestiné, mais il voulait avoir un endroit où il pouvait venir, il a dit j’ai 
toujours promis, je vous ai toujours promis que je viendrais ici, vous le dire en premier, il 
vous a aimé. Vous n'étiez peut-être pas là à l'époque, mais il vous aime toujours, vous 
êtes une partie de lui et ce soir il va vous parler fraîchement. Chantons de nouveau ce 
chant pour l’appeler à la chaire, « Crois seulement ».  

Restons debout, pour entendre le Message Sortir du Camp dont nous croyons que c’est 
la Manne fraîche pour l’Épouse de Christ, sans levain, juste le Pain Parole pure.  

C'est un privilège pour moi, de vous présenter et d’appeler à cette chaire, le prophète 
de Dieu Frère Branham. Que Dieu vous bénisse. 


